

《单词百科:placement是什么意思?placement怎么发音?placement的解释和用法》

英语单词placement是什么意思?placement怎么读?placement怎么发音?简答网为您整理了placement的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



placement怎么读

placement的读音:[ple sm nt]

placement的意思

1、n.安置，放置;实习工作，实习课;定位，[足]定位球;

placement的相关词组

- 1、Advanced Placement 跳级（生）;
- 2、product placement 植入式广告;

- 3、Private Placement 发行债券时的直接销售（将债券全部售予法团投资人）；
- 4、placement test 定职测验；编班考试；
- 5、job placement 工作安排（根据个人的能力分派工作）；

placement的近义词

- 1、appointment n.约定；任命；职务；职位；
- 2、arrangement n.安排；排列；约定；改编；
- 3、assignment n.作业，任务；分配；
- 4、emplacement n.放列动作；炮兵掩体；炮位；炮台；
- 5、employment n.工作；雇用；利用；

placement的双语例句

- 1、A . Inspect auricle for placement, size, symmetry, and color.

检查耳廓布局、大小、对称性和颜色。

- 2、The placement of each knob visually suggests which burner it will turn on.

每个旋钮的位置都在视觉上清晰地显示出其控制的火眼。

- 3、There are also basic indicators built in and commands of order placement and control.

系统中还包含了基本的内建指示器(指标)和用来购置以及控制定单的命令。

- 4、The treatment involves the placement of twenty-two electrodes in the inner ear.

这一治疗需要在内耳放置22个电极。

- 5、This addresses a linear ordering of regions based on a new understanding of the placement.

本次演讲将对二维平面矩形分割区域的线性标记问题和布局的再理解进行探讨。

- 6、Still shaken Shaerke, exposes the crack in the placement shot defense.

惊魂未定的沙尔克,在定位球防守上暴露出漏洞.

7、 Please give any pertinent information that would help us regarding your homestay placement.

请列出其他对安排你接待家庭有用的信息.

8、 Note: Students who request to skip grade must take and pass placement test to get approval.

注: 要求跳级的学生须参加并通过跳级考试才准许跳级.

9、 The idea raises interesting possibilities in terms of product placement.

这个想法引发了在产品植入方面的有趣的可能性.

10、 He scored well in the placement test and was put in the most advanced class.

他在分班测试中分数很高,获分到了水平最高的班级.

11、 This resolve another recurring problem: placement of EPS format fonts are missing in the file.

这个办法也处置另一个必然爆发的题目: 置出的EPS方式文件洋的字体迷失.

12、 a forty-five day placement in a factory

为期45天的工厂实习

13、 Based on the dynamic attractive factors, a dynamic placement function and an algorithm problem are built.

在研究分析现有布局启发算法的基础上,
提出了动态吸引子的概念,并据此建立了动态的定位函数和布局求解算法.

14、 They are required to attend work four days a week placement period.

他们均需每星期工作四天,为期三个月.

15、 He had a six-month work placement with the Japanese government.

他被安排在日本政府部门实习了6个月.

16、During their placement they will be paid a trainee wage.

在养老院工作期间，员们会被支付培训人员级别的工资。

17、This was then related to the tasks of placement and routing in chip design.

这是当时任务有关的布局和布线在芯片设计。

18、They lived on campus, but this was just a temporary placement.

他们住校,不过这只是临时安排。

以上是简答网为您整理的placement怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pla

cement的用法、plac

ement的释义、placement的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/placement>

